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Formation « Je code et je diffuse, oui mais comment ? »

      
Caen, le mardi 19 mai 2015

- Les objectifs annoncés en début de formation ont-ils été atteints ?

8 Tout à fait 
10 En grande partie 
2 Partiellement – Commentaires : pas assez l’accent sur les licences 
Un peu trop axée « choix licences » et pas assez animation communauté du logiciel libre 
Informations techniques (aspects juridiques) très précises et instructives 
Retours d’expériences très pertinents 
La recherche, les stages 
Développement pour les stagiaires, adaptation logiciels pour des sociétés extérieures 
Reste à savoir qui est le propriétaire, dépend du projet 
Le débat sur la table ronde a glissé sur la valorisation et la philosophie numérique, dommage 
Peu de technique (cadre de l’utilisation de la LGPL), trop focalisé sur CECILL

- Pensez-vous que le contenu abordé est transférable à votre situation professionnelle ? 
Si oui, dans quel cadre ? 

Pour les stagiaires et étudiants 2 
Cadre de la création logicielle 
Développement 4 
Conseils projets 
Réflexion sur le problème des licences et des logiciels déployés 
Dans le cadre du service développement et déploiement d’applications du laboratoire 
La réflexion sur la mise en place des licences dans nos productions auprès des institutions publiques
ou des entreprises 
Licences proposées par l’université, gestion du code des non permanents, procédure pour diffuser 
Dans le cadre de la diffusion de logiciels 3 
Développement en équipe

- Autres remarques et commentaires:

• Manque une intervention sur la politique générale de valorisation au CNRS, un retour sur la
filiale du CNRS, FIST en charge d’effectuer la gestion de projets de valorisation et des
licences associées, échanges avec les représentants régionaux de la valorisation au CNRS (2
réponses)

• Table ronde un peu trop philosophique en rupture avec le reste de la journée


